



DES  
NOUVELLES VERRIÈRES  
DE  
SAINT-JEAN.

ES verrières récemment placées dans la chapelle de Saint Louis à Saint-Jean, quoique très supérieures à tout ce qui s'est produit chez nous jusqu'à présent, ont pourtant le tort grave de ne se lier en aucune manière par leur style, ni au caractère de cet oratoire, ni même à celui de l'imposte de la fenêtre qu'elles sont venues compléter. On ne trouve, dans l'ensemble ni dans les détails, rien de cette grandeur austère qui est comme l'empreinte des idées chrétiennes et qui se montre à un si haut degré